



# 大磯小学校 学校だより

令和6年4月19日

【学校目標】 おだやかに 自ら学び 共に育つ

校長 成田 麻紀



4月1日付で着任いたしました、校長の成田麻紀と申します。保護者の皆様のご協力をいただきながら、子どもたちにとって安心、安全な学校をつつてまいりたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、大磯小学校では、表題にありますように、学校目標に3つの言葉を掲げています。

どれも簡単に実現できるものではありませんが、あわてずに、ゆくりと、粘り強く、教職員が一丸となって育てていきたいと考えています。そして、子どもを中心に据えて、学校、家庭、地域が連携して、共に育っていければと思っていますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



4月5日（金）の入学式では、1年生の元気なあいさつと、しっかりとした返事に、さすが小学生！と感心しました。今後の成長が楽しみです。

4月11日（木）には1年生の懇談会と学習室の懇談会が行われ、翌12日（金）には、2～6年生の授業参観と、6年生の修学旅行説明会が行われました。校舎内を歩いてみると、たくさんの保護者の皆様が参観されていて、その数に圧倒されてしまいました。いずれもお忙しい中、学校へと足を運んでいただき、ありがとうございました。1学期が始まってすぐの、子どもたちの意欲溢れる姿をご覧いただけたでしょうか。授業が始まり、だんだんと子どもたちの作品が、廊下にも掲示され始めています。3年生の廊下には、図工の時間に思い思いに色を付けたTシャツが飾られています。一つ一つに個性があり、見飽きることない光景でした。



4月8日（月）より、子どもたちの登校の様子を見ておりますが、大きな声で挨拶を返してくれる子どもたちに、元気ももらっています。見守りをしてくださっている保護者・地域の皆様、ありがとうございます。



一方で、気になることがいくつかありました。まず、ストップマークのあるところでも止まることなく歩いていて、車が来ているかどうかを確認できていないことです。二つ目に、かなり広がって歩いていることです。これもやはり車の往来を気にしておらず、広がって歩いている後方で車が進めずに待ってくださっている状況がありました。雨のすごかった9日（火）は、傘をさしている分、より一層広がっているように感じました。もちろん声をかけてはおりますが、ご家庭でも今一度交通ルールや、歩道がない道の歩き方など、話題にしていただけるとありがたいです。過去に自転車と衝突する事故があったとも聞いております。そんな事故が起きることなく、無事に学校と家庭との往復ができることを願っています。

また、登校時には、帽子をかぶることが学校の約束となっておりますが、無帽の子どももたくさん見かけます。だいぶ気温も上がってまいりましたので、熱中症予防の観点からも、しっかりと帽子をかぶせていただければと思います。

最初の学校だよりがお願いばかりで大変恐縮ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

